
Sylvia Pinel à la rencontre
du GNI et de l'AhTop

Le 22 décembre dernier, Sylvia Pinel
participait à un débat avec les hôteliers

du GNI et de l'AhTop (Association pour

un hébergement et un tourisme profes-

sionnels) à la Maison Albar Hôtel Paris
Céline. Didier Chenet, président du GNI,

Jean-Bernard Falco, président de l'AhTop

et Jean-Bernard Bros, chargé de l'aspect tourisme dans le

cadre de la campagne de Sylvia Pinel étaient présents aux
côtés de la candidate aux primaires socialistes qui avait

sollicité cette rencontre. Les préoccupations actuelles des

professionnels ont ainsi été abordées, telles que :

• La régulation de l'économie collaborative/meublés de

tourisme,

• L'encadrement des pratiques des plates-formes

numériques de réservation (Booking.com, etc.) et d'opinion

(comme TripAdvisor),

• La modernisation et sécurisation du droit de travail,

• Le RSI,

• L'attractivité de la destination France et de Paris

Sylvia Pinel a affirmé que les professionnels pouvaient « aspirer

à davantage de liberté et de régulation », et les représentants

des hôteliers ont noté une écoute attentive tout en qualifiant
la rencontre de « constructive ».
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